
第１回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 令和３年４月３０日（金）  

 

２ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、横山委員、川瀬委員、中里委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

３ 会議概要 

〇 学校改築事業における課題について、説明を受け、意見交換を行った。 

 

４ 議事要旨 

  【主な意見】 

① JV 参加時における評価項目の計算方式のうち、出資比率に応じて点数を換算

して評価することについては、事業者によって評価が分かれると思う。組み合

わせによって不利に働く場合もあれば、有利に働く場合もあるため、現行の仕

組みで問題ないと思う。 

② 「区内学校出身者の積極的採用について」の評価項目について、「区内高等学校

出身者」に限定すると、ややバランスを欠くように感じる。「区内の中学校又は

高等学校の出身者」とすれば、改善されるかもしれない。 

③ 効果検証について、アンケート等により関係者の声を反映するようにしてほし

い。 

 

５ その他   

本会議は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、電子メール上で開催とした。 

 

 


